



Date de dépôt : 27 mars 2024

Pétition

contre le projet de destruction/reconstruction du temple de Champel, surélevé de six étages dévolus à l'habitat

Les habitantes et habitants du secteur du Plateau de Champel tiennent à vous faire part de leur opposition au projet de l'Eglise nationale protestante de détruire le temple de Champel, sis 26 Plateau de Champel, et de bâtir en lieu et place un bâtiment locatif de six étages sur rez, ce dernier accueillant un nouveau lieu de culte plus modeste.

En effet :

- Ce projet implique la destruction d'un temple dont la valeur architecturale est reconnue et qui mériterait protection et inscription au patrimoine de notre République.
- Ce projet aurait pour résultat une surdensification importante d'un secteur déjà fortement sollicité, le bâtiment prévu s'élevant dans la grande proximité des immeubles existant parallèlement le long des avenues Peschier et Dumas.
- Le passage jouissant d'un droit-talons reliant l'église Sainte-Thérèse et le temple protestant, soit l'avenue Peschier et le Plateau de Champel par l'arrière des immeubles actuels, deviendrait un accès pour un parking prévu sous le bâtiment projeté par l'Eglise nationale protestante, apportant un lot de nuisances considérable aux habitantes et habitants dudit secteur.
- Cette construction mettrait en péril l'existence de deux platanes bicentennaires majestueux et actuellement en parfaite santé.
- Et, note émotionnelle, les habitantes et habitants refusent de voir disparaître les cloches de leur temple qui battent depuis tantôt un siècle le rythme du temps dans un quartier de plus en plus soumis aux pressions de l'extension urbaine en cours.

Les habitantes et habitants du secteur du Plateau de Champel, ci-dessous signataires de cette lettre-pétition, font donc pour ces motifs opposition au projet de destruction/reconstruction du temple de Champel, surélevé de six étages dévolus à l'habitat.

N.B. 98 signatures

M. Gérard Deshusses

Avenue Peschier 4

1206 Genève